

Arranca "Mascarilla-19, una campaña para hacer frente a la violencia de género

En medios de comunicación de la ciudad, la Secretaria de la Mujer Municipal, Diana Carolina Cano Pajoy anunció el lanzamiento de la Campaña "Mascarilla 19", en coordinación con la Secretaría de Salud Municipal y con la anuencia de las farmacias y droguerías de la ciudad.

Se trata de una iniciativa que busca que en tiempos de aislamiento por causa del Covid-19, cuando las mujeres pidan "Mascarilla 19" en una farmacia de la ciudad, significa que están siendo víctimas de la violencia de género, y de esta manera las farmacias se comunicarán con la Secretaría de la Mujer para activar inmediatamente la ruta de atención integral.

Esta campaña inició haciendo el mapeo de todas las farmacias e la ciudad, para posteriormente suministrarles todos los teléfonos de la ruta de atención integral, y así puedan activarla de manera inmediata.

La Secretaria Cano Pajoy invitó a las mujeres a que memoricen este código: "Mascarilla-19, y decidan llamar a las farmacias en caso de sufrir malos tratos en casa, o ante una agresión sexual.

Listos los operadores para realizar los giros de Familias en Acción

El Programa Familias en Acción de la Secretaría de Gobierno, informa a todos sus beneficiarios que el cobro de los incentivos en la modalidad de giros (para quienes no estén bancarizados) lo pueden hacer a través de Supergiros y Acertemos, entidades autorizadas para entregar los pagos en la ciudad.

De esta manera, el corresponsal bancario Supergiros y los asociados a SURED, se conectan en línea, permitiendo que el beneficiario pueda reclamar en cualquier parte del país, siempre y cuando le sea asignado esa red de corresponsal, lo que resulta positivo para las familias facilitando el trámite en tiempos de aislamiento.

Payaneses siguen haciendo sus donaciones al Banco de Alimentos

La ruta de recolección del Banco de Alimentos visitó los barrios Palacé y Portal de Norte, en donde familias de manera voluntaria hicieron sus donaciones para que los más necesitados puedan subsistir en medio de las medidas de aislamiento por causa del Covid-19.

Una vez recolectados, estos alimentos son entregados al personal de Bomberos Voluntarios, organismo de socorro que, de la mano con la Oficina de Gestión del Riesgo, realizan toda la logística para la distribución de los alimentos a quienes lo soliciten.



Creo en
POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Para los días 31 de Marzo y 01 de Abril, se tiene programado por parte de los funcionarios de Serviaseo, visitar el sector de Villa del Viento y La Antigua, por lo cual, desde la Alcaldía de Popayán se hace la invitación a los vecinos de estos conjuntos, a estar atentos y para que puedan realizar sus aportes al Banco de Alimentos.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán